
Pièces 12 Pièces

Superficie 340 m²

Référence MZIUZ0120

Prix 930 000 €

Uzès
Maison à vendre (30700)
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Ce  magnifique  mas  est  situé  à  seulement  20  km  d'Uzès,  dans  un  cadre  naturel

exceptionnel.  Niché  au  cœur  d'un  terrain  boisé  de  20  000  m2,  il  offre  une  vue

panoramique  à  couper  le  souffle  sur  les  collines  environnantes.  La  propriété  est

extrêmement  paisible  et  bénéficie  d'une intimité  totale.Le mas se compose d'une

partie principale avec 4 chambres, ainsi que d'un appartement indépendant situé à

l'étage.  En  outre,  il  y  a  une  dépendance  et  un  Mazet,  offrant  un  espace

supplémentaire pour les invités ou le personnel de maison. Le grand garage pour

plusieurs voitures et la remise sont également des ...

This  magnificent  prestigious  property  is  located  just  20  km  from  Uzès,  in  an

exceptional natural setting. Nestled in the heart of a wooded plot of 20,000 m2, it

offers  a  breathtaking  panoramic  view  of  the  surrounding  hills.  The  property  is

extremely peaceful and enjoys total privacy.The farmhouse consists of a main part

with 4 bedrooms, as well as an independent apartment located on the upper floor.

Additionally,  there  is  an  outbuilding  and  a  Mazet,  providing  additional  space  for

guests or household staff. The large garage for multiple cars and the shed are also

significant assets.The covered ...

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE UZÈS

3 Place Dampmartin - 30700 UZÈS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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